
智行理财网
影视基金(恋与影视基金)

电影投资平台对投资人有什么要求么

影视投资回报率有多高?当前影视投资为什么那么火爆?

如果现在你手里有100万，你会存起来，还是挥霍，或者用来投资？不用想都知道
聪明人会选择后者。但现如今摆在中国投资者面前有一个很尴尬的现实，当今股市
存在非常不景气的现场，不少投资者都经历亏损。如今的市场就是这样：流动性越
强，收益率越低，长期的投资相对收益高，但是风险也高。1、当然也有比较奇葩
的一种投资，流动性强，风险也高。中国股票。所以不建议持有股票。虽然可能几
个月就翻翻了，但是基本上怎么来的增么回去。2、目前的定存收益率基本上在5%
左右，还是比较难达到7%的目标，不过已经很接近了3、基金看上去很美，但是选
择基金本身也是很有技术的工作，现在行情下很多基金都爆仓了，可怕吧。4、不
动产投资似乎能够收获资产价格上涨的溢价，不过100万似乎又少了一点，只能在
四线以下的城市或县城买房，还撬不动杠杆。也不是最好的选择。5、艺术品投资
倒是有可能，但是这里面套路太深。那么问题来了，到底该怎么选择理财，风险才
能降到最低，而且流动性更强，更重要的是收益率高！目前时效短高回报的最佳选
择，一部电影从开始投资到拍摄完成各大院线上映，需要一年左右的时间！股票、
基金、房地产一年时间增长一倍？电影投资一年多少倍？吴京大约是九倍。
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